

La justice vénézuélienne poursuit le procès légal contre un assistant de Juan Guaidó



Caracas, 22 mars (RHC)- La justice vénézuélienne poursuit aujourd'hui un procès légal contre Roberto Marrero, assistant de Juan Guaidó, autoproclamé président par intérim du Venezuela pour violation de l'ordre constitutionnel et pour tentative de magnicide contre le président Nicolás Maduro.

Selon un rapport du Parquet, le groupe dont faisait partie Nicolás Marrero entendait assassiner des leaders politiques, des militaires, des magistrats du Tribunal Suprême de justice et réaliser des sabotages contre les services publics pour déstabiliser le pays.

Le texte ajoute que cet individu sera présenté en audience dans la période établie par les lois vénézuéliennes afin de lui faire connaître officiellement les charges qui pèsent sur lui.

Le Parquet du Venezuela a réaffirmé que Nicolás Marrero a reçu les garanties et le respect de tous ses droits constitutionnels contrairement à ce que le président autoproclamé Juan Guaidó a écrit sur son compte twitter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/186524-la-justice-venezuelienne-poursuit-le-proces-legal-contre-un-assistant-de-juan-guaido>



Radio Habana Cuba